



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Antrag auf Vorbescheid zum Neubau eines Kongress-Zentrums und Hotels auf dem ehemaligen Gießereigelände.

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung	24.07.2014	Vorberatung
Stadtrat	24.07.2014	Entscheidung

Antrag:

Dem eingereichten Antrag auf Vorbescheid zum Neubau eines Kongress-Zentrums und Hotels auf dem ehemaligen Gießereigelände wird zugestimmt.

Beschluss:

Stadtrat vom 24.07.2014

Der Antrag wird mehrheitlich genehmigt.

Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung vom 24.07.2014

Gegen 3 Stimmen:

Entsprechend dem Antrag befürwortet.